Acta de la Junta Directiva 18, enero, 2024

ASISTEN: Barrio España, Belén, Covaresa, La Calle, La Hispanidad, La Rubia, La Overuela, La Victoria, Santos-Pilarica, Pajarillos, Pilarica, Ribera de Curtidores, Rondilla, San Andrés, San Pedro Regalado, Zona Sur, Vadillos y Valdestillas.

EXCUSA: Delicias

ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede del Acta de la Junta Directiva de 21-12-2023

Habiéndose enviado previamente, se aprobó por unanimidad

2. Información de la EJECUTIVA de la actividades realizadas desde la última Directiva

- 27/12/2023- 03 y 10/01/2024. Asistencia a las concentraciones en apoyo a Palestina
- 03/01/2024. Reunión con miembros de la Junta Directiva de Cavecal y trabajadores de distintas provincias para establecer un plan de trabajo.
- 04/01/2024. Contacto con la Decana del Colegio de Arquitectos. Para organizar la presentación de la Guía vecinal de rehabilitación en Castilla y León.
- 08/01/2024. Montaje exposición "Salud para todos", con la asociación AMAP
- 09/01/2024. Comisión permanente de la Junta Directiva de CEAV. En representación de CAVECAL
- 10/01/2024. Nota de prensa sobre proyecto de Buena Vecindad
- 11/01/2024. Reunión con Maria José Larena para preparación del acto de entrega de los premios vecinales.
- 15/01/2024. Intervención online en rueda de prensa de presentación de la "Declaración de Barcelona "por el derecho a la vivienda.
- Asistencia a las distintas comisiones de debate sobre el proyecto de presupuesto municipal.
- Asistencia a la presentación del curso de capacitación y acreditación de personas con dedicación a las personas mayores.
- Reunión de la comisión de movilidad de la ciudad donde se presentaron las actuaciones planteadas desde el ayuntamiento en esta materia.
- 3. Asamblea General Anual: decidir el lugar de celebración.

 Dado que La Rubia es una asociación de nueva creación recientemente incorporada a la Federación se la propone para que en su ámbito se celebre la próxima Asamblea General.

En principio el representante de dicha asociación accede pero manifiesta que tendrá que llevarlo a su Directiva para que lo ratifique.

4. Centro de Refugiados: acciones a tomar.

Retomamos este tema dado que el ayuntamiento no ha dado respuesta al requerimiento que le hizo el gobierno central el pasado julio para que se decantara en pro o en contra de la cesión de la parcela donde poder construir un centro para refugiados.

Siendo así, con el plazo concluido, el Gobierno ha ordenado a la empresa encargada de hacer el proyecto, no continuar con el mismo.

Planteado el tema, se sucedieron las intervenciones para mostrar el malestar general ante la desidia y el desinterés mostrado por el ayuntamiento que curiosamente coincide con otros donde el PP gobierna, lo que significa que no es el alcalde de Valladolid quien toma la decisión sino que viene ya orquestada.

Varias fueron las propuestas que se expusieron, unas más radicales como nombrarle "persona non grata mientras le dure su tiempo de reflexión", otras "hacer sentadas frente al ayuntamiento" o "intervenir en el Pleno", etc.

Finalmente se acordó convocar a todos los colectivos firmantes en pro del centro de refugiados para analizar el caso y lanzar propuestas conjuntas y difundirlas en un comunicado de prensa para mostrar nuestra disconformidad.

5. Adhesión a la convocatoria de los sindicatos: acción del 10 de febrero (se adjunta manifiesto)

Los sindicatos han acordado realizar una jornada de protestas el día 10 de febrero, fecha en que se entregan los premios Goya en Valladolid y para ello han elaborado un comunicado donde se explican los motivos, siendo el origen los recortes y censuras que viene protagonizando el equipo de gobierno de la Junta, en especial el grupo VOX, en contra de los derechos de la ciudadanía.

Esta propuesta nos la han pasado también al movimiento vecinal para que nos adhiramos a ella, invitándonos, si lo creemos oportuno, a difundir entre nuestros asociados y a su vez, divulgarlo en los medios.

Una vez expuesto el tema, se solicitó el acuerdo para anexionarnos al mismo, hecho que se produjo por unanimidad.

6. Manifestación por Palestina del 20 de enero y adhesión a diferentes iniciativas de apoyo.

En este punto, se informó de los últimos datos conocidos de la guerra en la Franja de Gaza y se acordó firmar el comunicado de "no a las armas".

También nos adherirnos a la manifestación programada para el sábado día 20. Esta será una de las de 100 convocadas este día en el todo el estado español.

Finalmente se informó de otra manifestación por la misma causa en Madrid para el día 27 de enero.

7. Funcionamiento y financiación de la Federación: Convenio, Buenas Vecindad, mercado de las Delicias

Si en la Directiva anterior ya alertábamos, vaticinando posibles recortes crematísticos y de programas, ahora, con los Presupuestos municipales aprobados, todas nuestras premoniciones se van cumpliendo. Conforme trascurre el tiempo se comprueba que el nuevo ayuntamiento vuelve a las andadas de épocas pasadas y oscuras.

Aprobados los presupuestos hemos comprobado que los recortes en temas de participación son más que notorios. Se han cargado el proyecto social de "Buena Vecindad" y a la fecha aún no tenemos el convenio aprobado pero ya nos han comunicado que sufrirá sustanciosos recortes económicos y, de igual modo, el puesto-stand de la Federación, ubicado en el mercado de Delicias que, al no disponer de presupuesto para que una persona lo pueda atender, tendrá su viabilidad mermada, sino su finiquito.

Ante esta tesitura, la Federación se tendrá que plantear el modo de conseguir fondos para subsistir.

A este respecto se apuntaron algunas ideas como incrementar la aportación de las AAVV a la Federación, emitir bonos de apoyo, acudir a proyectos sociales como los de la Fundación Caixa, hacer festivales...

Tenemos tiempo hasta la Asamblea para ir concretando las medidas pero, mientras tanto, habrá que mantener una economía de guerra.

8. Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los representantes de Federación en Consejos, Empresas y Fundaciones municipales y provinciales...; Comisiones de trabajo y de los delegados sobre asuntos de las Asociaciones Vecinales.

La comisión de Dinamización informa que todo el trabajo previo a la celebración de la entrega de los Premios Vecinales ya está realizado. Por ello insta a las AAVV a que acudan al evento para darle mayor realce y apoyo.

9. Informaciones, ruegos y preguntas

Se siguen convocando manifestaciones a favor de Palestina en Fuente Dorada.

Se plantea hacer un proyecto de "participación activa" en apoyo económico para la Federación.

Se solicitan fotos puntuales de terrazas "incordiantes" para presentar en la reunión que mantendremos con el concejal de movilidad.

No habiendo más intervenciones, siendo las 21 h., se levanta la sesión.